

Antje Durach

Geschäftsführende Vorständin der Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG

Antje Durach ist seit dem 01.07.2020 geschäftsführende Vorständin der Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG (LBG). Die Dipl.-Ing. Architektin mit einem Master in Business Administration (MBA) verantwortet das technische Management der LBG. Dies umfasst Projektentwicklung und -steuerung, Konzeption aller Baumaßnahmen von Sanierung und Modernisierung bis zu Neubauten sowie Facility Management, Instandhaltung und Kostencontrolling. Ein besonderer Fokus liegt auf Prozesssteuerung und -entwicklung sowie Digitalisierung.

Nach ihrem Ingenieursstudium mit Fachrichtung Architektur an der Universität Karlsruhe war Antje Durach zunächst im Raum Stuttgart bei verschiedenen Architekturbüros mit Schwerpunkt Wohnungsbau tätig. Während eines vierjährigen Aufenthalts in Portland Oregon, USA, absolvierte sie ein betriebs- und verwaltungswirtschaftliches Studium, das sie im Jahr 2000 mit dem Titel MBA abschloss. Dabei erwarb sie ein breites Wissen in den Bereichen Management, Personalführung, Marketing und dem Thema Internet, das sich damals in den USA rasant entwickelte. Zurück in Deutschland setzte sie ihr Know-how für verschiedene Bauträger in den Bereichen Projektentwicklung und -steuerung sowie Vertrieb und Vermarktung auch über Immobilienportale ein. Ab 2007 übernahm sie für knapp fünf Jahre die Leitung der Hochbauabteilung des Stadtbauamts Gerlingen. Dort war sie verantwortlich für alle städtischen Liegenschaften und damit auch für Kitas, Schulen und Außenbereiche. Im Oktober 2011 wechselte Antje Durach zur LBG. Als Leiterin der technischen Abteilung und seit 2012 als Prokuristin plante und steuerte sie bereits alle Baumaßnahmen der LBG zusammen mit dem damaligen technischen Vorstand Mathias Friko.

Auf diesem Fundament baut Antje Durach gemeinsam mit ihrem Vorstandskollegen Josef Vogel auf, um die LBG mit klarem Kurs und frischen Ideen in die Zukunft zu führen. Dabei treibt sie insbesondere die Themen Digitalisierung im Planungs- und Bauprozess sowie ökologisches Bauen und Wohngesundheit voran. Wenn die LBG im Jahr 2021 ihr 100-jähriges Jubiläum feiert, ist die Genossenschaft bestens aufgestellt für die Herausforderungen der kommenden Jahre.